
一 般 質 問 通 告 書 

 

令和４年１１月２５日 

午 後 １ 時 ３ ０ 分 受 領  

会 派 名 自民党志誠会 質 問 順 位 １ 

質問の件名 一 般 質 問 

質 問 方 式 一括質問方式 

質問の要旨 

 
『人口減少、高齢化に直面する自治会・町内会の課題について』 

 

①本市が自治会に何を求めているのか、何を期待しているのか、現在どの

ような補助メニューを実施しているのかお尋ねいたします。 

 

②役員の担い手不足、加入率の低下、組織の高齢化、若い世代が自治会役

員に入らない等の現状に対し、本市はどのような見解かお尋ねいたします。 

 

③市内全世帯に配布した、地域エリア限定に情報発信できる防災ラジオの

活用に際し、配布後は地域の自治会任せではなく、行政が自治会に対し、使

用頻度をあげてもらう仕組みづくりが必要だと思うが見解をお聞かせくだ

さい。 

 

④LED 防犯灯の電気代は自治会負担です。人口が少ない地域は電気代の負

担が大きく、撤去する事例も増えてきました。結果として、高齢者や女性の

一人歩き等は危険が伴います。ある程度、大きな道路については市が負担す

べきと感じますが、本市の見解をお尋ねいたします。 

 

答弁を求める者 市長ほか関係理事者 

  

上記通告します。 

 

 令和４年１１月２５日 

 

尾道市議会議員  岡 野 斉 也   ㊞   

 

尾道市議会議長  髙 本 訓 司 様 


